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Vendredi, après avoir fait un petit tour à 18h à l'inauguration du festival "Souterrain Porte VII" au
Totem à Maxéville, Hervé Féron est allé trinquer à 19h avec les habitants de la rue Jacques
Prévert à Tomblaine qui partageait la "Fête des Voisins", avec un petit peu de retard (conditions
météorologiques obligent !). Ambiance conviviale, la rue Jacques Prévert est en impasse, les
gens se connaissent bien et depuis longtemps, c'est très sympathique, cela fait un peu "village
dans le village".

 

Puis, toujours vendredi, à 20H30, Hervé FERON a participé à l'AG du GSAT, club de foot-ball
Tomblainois. AG compliquée pour un club que la municipalité soutient activement et qui mérite
de se restructurer sérieusement et vite. Il y avait cette année 230 adhérents au club , dont 170
enfants...
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Samedi, à 16h Hervé FERON a marié un couple de jeunes Tomblainois.

 

Puis à 19h, il a participé à l'assemblée générale de l'AJ 54, ce club de judo qui forme et
regroupe des compétiteurs de haut niveau. Cette AG se passait à Laxou, puisqu'un des clubs
affiliés à l'AJ 54 est le club de Laxou. A Tomblaine, l'AJ 54 compte 50 adhérents, plus du double
que l'an dernier.

L'AJ 54 est le premier club de Lorraine, très bien structuré (avec des formateurs de haut niveau
comme JF Penin ou David Bernoy) et particulièrement performant. Son président n'est autre
que Adil Belgaïd, qui fut plusieurs fois champion du monde et champion d'Afrique. On compte
32 ceintures noires au club, les filles sont vice-championnes de France par équipes en D2.

Hervé Feron qui suit de très près ce club implanté sur sa circonscription a obtenu une petit coup
de pouce financier bien mérité de 5000€ sur sa Réserve Parlementaire.
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Puis à 20h30, le député s'est rendu à l'Espace Jean Jaurès pour assister à un soirée intitulée
"Danses de la Vie..." contre la SEP. Une jeune fille, Apolline, porteuse d'une sclérose en
plaque, passionnée de danse (elle enseigne elle même la danse et la pratique divinement)
organisait cette soirée au profit de LORSEP (association qui vient en aide aux patients atteints
de cette maladie).

Au programme : "danses du monde", danse orientale, Tsigane, Flamenco, Tribal Fusion,...

Une soirée de très grande qualité, il faut féliciter la jeune organisatrice et les personnes qui l'ont
aidée tant pour le choix des artistes invités, que pour la belle organisation et une mention
spéciale pour la jeune présentatrice qui a fait cela avec talent.

Le témoignage de la maman d'Apolline en début de deuxième partie du spectacle a été bien sûr
un moment de grande émotion, mais avec beaucoup de sens, il s'agissait avant tout d'un appel
a mieux entendre, comprendre, soutenir, accompagner les personnes atteintes de SEP.

La soirée était placée sous le signe de la solidarité (spectateurs nombreux, mobilisation de
beaucoup de participants et organisateurs), mais elle était en même temps festive, gaie et
spectaculaire.
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Danses de la Vie...contre la SEP.

 

Dimanche matin, de 10h à midi, Hervé Féron était en compagnie de Stéphane Hablot maire de
Vandoeuvre et Conseiller Général de Meurthe et Moselle en promenade sur le marché de
Vandoeuvre. Hervé Féron et Stéphane Hablot s'y rendent assez régulièrement ensemble, c'est
un endroit propice pour aller à la rencontre de la polulation. Ce marché est très agréable,
populaire achalandé. Et puis cela montre la solidarité indéfectible entre ces deux élus, ce "ticket
gagnant" avait permis de beaux résultats aux dernières Législatives en particulier dans les
quartiers les plus populaires. Dans ces moments là, on constate la belle cote de popularité de
Stéphane Hablot, le député lui apporte son soutien pour les prochaines élections municipales,
de bonnes raisons d'être optimistes pour Vandoeuvre.
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Dimanche à midi, le député était invité par l'association "Sauvons nos coteaux" de Ludres à
l'ouverture de la 5ème "Fête des Coteaux". Là encore une très belle manifestation de
découverte, détente et convivialité avec plus de 30 animations gratuites proposées à tous petits
et grands.

Cette association ludréenne, présidée par Philippe Goetz et dont le responsable du projet est
Marcel Gauzelin s'est créée en avril 2007 suite à la Révision du PLU de la commune qui
prévoyait la création de zones à urbaniser sur la moitié du territoire des coteaux. Et même si le
maire dans son discours s'en tire par une pirouette en disant "qu'il n'avait jamais eu cette
intention et qu'il a donc tenu parole" (!), on sent bien que l'association a eu raison d'être
vigilante, elle a ainsi sauvé les coteaux.

Elle agit pour protéger ces coteaux, valoriser le patrimoine et le cadre de vie de la commune.

Parmi ses actions, on peut noter l'installation de ruches et de nichoirs pour préserver les
nombreuses espèces protégées, l'aménagement de la zone humide de la Cuse, l'entretien des
chemins, ou encore des actions pédagogiques dans les écoles de Ludres. L'action de cette
association est exceptionnelle, elle fait vraiment de la formation citoyenne.

Parmi les participants, on notait la présence de Raynald Rigolot, Président de FLORE 54.

 

Hervé FERON a sollicité la Réserve Parlementaire pour aider un projet de "Sauvons les
Coteaux", il s'agit de valoriser le pastoralisme et de reconquérir les friches agricoles. Afin de
protéger 60 hectares sur les côteaux de l'urbanisation rampante suite à la révision du PLU,
l'association souhaite y installer un troupeau de moutons en agriculture biologique.
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Hervé FERON avec Claude Lombard, assistante parlementaire et Ludréenne

 

Dimanche après midi Hervé FERON a fait un petit tour à la traditionnelle "Brocante des enfants"
qui a lieu chaque année le premier dimanche après la rentrée scolaire à Tomblaine. Cela donne
l'occasion à tous de vider les placards, de faire un peu de rangements et de céder les vieux
jouets oubliés. Parfois, les mêmes enfants après avoir vendu leurs vieux jouets dépensent
aussitôt sur la même brocante ce qu'ils viennent de gagner et rentrent chez eux les bras
chargés de nouveaux "vieux jouets" qui vont à leur tour encombrer les placards au grand
désespoir des parents... Mais cela fait plaisir aux enfants !

C'est chaque année une fête réussie, même si cette fois-ci le célèbre micro climat Tomblainois
n'a pas permis qu'elle soit organisée en extérieur au bord de Meurthe. C'est donc à l'Espace
Jean Jaurès que s'est repliée la manifestation appréciée et réussie.
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Ce lundi matin, Hervé Féron a pris la direction de Ste Maxime dans le Var où 33 personnes
âgées de Tomblaine sont en vacances. Une petite visite amicale pour s'assurer que ce séjour
auquel le Centre Communal d'Action Sociale de Tomblaine participe, se déroule bien. Les
photos ci-dessous permettent de constater que le cadre est idyllique !
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Et puis mercredi, Hervé Féron reprendra le chemin de l'Assemblée Nationale.
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